



De vuelta En su reinicio de operaciones, la L-1 transportó a más de 242 mil usuarios.

■ Esto equivale al 15 por ciento del total de las personas que viajaron en las 10 Líneas activas del Metro, que fue de un millón 614 mil 721.
■ Florencia Serranía, directora general del STC, informó que se encuentran al 50 por ciento los avances para el arranque de la Línea 3.

■ En cuanto al bombeo y sanitización en instalaciones; pruebas de energización con resultados satisfactorios concluyeron al 100 por ciento; el resto se encuentra en proceso con un avance programado.
■ El apoyo de la Red Integrada de Movilidad emergente se mantiene.

16 días estuvo fuera de operación la Línea 1.
6 líneas se afectaron con el incendio.



@reformaciudad

ciudad@reforma.com

CIUDAD

MIERCOLES 27 / ENE. / 2021 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: Lluvias MIN. 9°C MÁX. 26°C

NO CIRCULA ROJO 3 y 4 VERIFICA AMARILLO 5 y 6

Además del SMS, puede responder el cuestionario de síntomas vía internet, en test covid19.cdmx.gob.mx.

Desplaza violencia

La inseguridad delictiva y la violencia que se vive en la Ciudad de México provocaron que 51 mil 903 personas cambiaran de domicilio en los últimos cinco años, según el INEGI.

Capturan a mujer por falsear testimonio

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Verónica N, una de las personas que declaró en contra del ex diputado Alejandro Robles, por robo agravado, fue detenida por la Fiscalía General de Justicia, presuntamente por haber dado un falso testimonio durante el proceso judicial.

“Investigaciones de la FGJCDMX señalan que la hoy aprehendida posiblemente incurrió en el delito de falsedad ante la autoridad, en septiembre de 2016”, indicó la Fiscalía.

La mujer declaró que el 25 de marzo de 2016 el ex diputado, quien tuvo supuestas diferencias políticas con el entonces Delegado de Coyoacán, Mauricio Toledo, ingresó a Casa Ciudadana del Partido de la Revolución Democrática, ubicada en Calle Ejiado de Santa Úrsula, Colonia Ampliación San Francisco Culhuacán, Alcaldía Coyoacán, con amenazas para robar.

Según Verónica y otras personas, Robles amagó con una navaja, la cual puso en el cuello de Juan Jesús Martínez Zavala, entonces presidente delegacional del PRD, además de profírle amenazas.

Toledo... y sus cuentas

VIRIDIANA MARTÍNEZ

El diputado federal por el PT, Mauricio Toledo, recibió 11 millones 419 mil 987 pesos más de lo que declaró como su remuneración de 2012 a 2019 por su cargo público, con base en datos que proporcionó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores a la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Propone supermercado con envases retornables

IVÁN SOSA

Con la propuesta de un supermercado en donde los productos sean entregados en envases retornables de vidrio, Karla González será reconocida con el Premio Tec Mujer en Medio Ambiente.

“Bodega Cero es un supermercado en el que ofrecemos productos sin empaques desechables, sin plástico que después serán residuos”, comentó Karla.

Con tiendas en funcionamiento en Monterrey y la intención de abrir alguna sucursal en la Ciudad de México, el establecimiento ofrece productos a granel, en donde se requiere acudir con un contenedor o puede optarse por envases retornables.

dos mexicanos, en su mayoría mujeres”, explicó Karla.

La retornabilidad de envases de vidrio fomenta una economía circular, en vez de consumir plásticos desechables una y otra vez, añadió. “La empresa incentiva al cliente para ser responsable con el manejo de los residuos, el producto es más barato, se ahorran costos de producción, el material se reincorpora a la economía y no generamos basura”, agregó González.

Luz María Velázquez, líder del Premio Tec Mujer, explicó que será la primera vez que en las distinciones conferidas se integre una propuesta sobre medio ambiente. “El 8 de marzo, Día de la Mujer, Karla recibirá el reconocimiento del Instituto Tecnológico de Monterrey en una ceremonia virtual”, indicó Velázquez.

Apuntada

La MH busca adquirir vacunas contra Covid-19.

- El Alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, anunció que está en diálogo y ha sostenido reuniones con distintas autoridades, laboratorios y empresarios, a fin de adquirir vacunas anti-Covid 19 para los migueldalguenses.
- La intención es frenar los contagios, contener la pandemia y evitar más muertes.
- Se busca implementar una estrategia logística para su transportación, almacenamiento, resguardo, conservación, distribución y aplicación en las 89 colonias.

avisos

Encuétralos en la página 4

55-5140-5140



PARA PREVENIR

REFORMA / STAFF

El 1 de enero inició la temporada de estiaje.

Por esto, la Alcaldía Xochimilco reforzó las acciones contra incendios forestales, las cuales consisten en el monitoreo constante de las zonas de pastizales y de aquellas consideradas en riesgo.

En lo que va del año se han registrado seis incendios con una afectación aproximada de 16.6 hectáreas; así como seis conatos forestales que fueron atendidos con prontitud.

La Alcaldía cuenta con cinco brigadas de la Dirección de Gestión Integral de Riesgos.



Fingen sanitizar para extorsionar

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Dos personas fingían vender productos de sanitización para presuntamente retener ilegalmente a sus compradores y exigirles una cantidad de dinero a cambio de liberarlos, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Se trata de un hombre y una mujer, quienes fueron detenidos por policías de la SSC. Esto por el delito de extorsión con base en varias denuncias, en las que se relataba que vendían productos de sanitización al mayoreo, de acuerdo con investigación de gabinete y de campo en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

“Al momento de concretar la compraventa retenían a los clientes en un departamento adaptado como oficina y para dejarlos en libertad les exigían altas sumas de dinero a través de transacciones bancarias”, informó la SSC.



Los detenidos fueron señalados por extorsión en la compra de sanitizaciones al mayoreo.

lugar, así como una línea de investigación y seguimiento.

Tras la captura, a los detenidos les encontraron 20 dosis de polvo blanco similar a la cocaína, además de cinco teléfonos celulares de distintos modelos y marcas.

De acuerdo con fuentes, la mujer tiene una detención previa en la Ciudad de México, en 2019, por el delito de robo a negocio.

Ambos podrían estar re-

lacionados con tres casos de extorsión con el mismo modus operandi. Las autoridades señalaron que el posible líder del grupo delictivo es un hombre de Michoacán, quien fue aprehendido por extorsión en el Edomex.

Los detenidos fueron llevados ante el Ministerio Público para determinar su situación legal a fin de abrir una carpeta de investigación por estos hechos.

Especial

Especial

RODRIGO CUEBERTOS/PT/LA AUTÓNOMA / Especial